



EL AYUNTAMIENTO DE HUELVA INVIERTE 64.345 EUROS EN 77 OBRAS DE MANTENIMIENTO DURANTE EL MES DE JULIO

El 37,7% del importe se ha destinado a edificios municipales, aprovechando el descenso de actividad en asociaciones de vecinos, espacios deportivos y colegios durante el verano

Durante el mes de julio, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos ha acometido 77 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 64.345 euros.

En esta ocasión, el 37,7% del importe, concretamente 24.313 euros, se ha destinado a 34 actuaciones en edificios municipales, aprovechando el descenso de actividad durante el verano en asociaciones de vecinos, espacios deportivos y colegios para realizar reformas y mejoras sin molestar a los usuarios. De estas obras, destaca la reparación de cubiertas por filtraciones en el campo de fútbol de Los Rosales, con un presupuesto de 3.693,68 euros o los trabajos de pintura llevados a cabo en la Asociación de Vecinos Los Desniveles de La Orden, invirtiendo 2.194,32 euros. Además, se han realizado diferentes actuaciones en los colegios San Fernando, Manuel Siurot, Giner de los Ríos y Príncipe de España; en las asociaciones de vecinos de Santa Marta, Palomeque y Plaza Minera; y en el Mercado de San Sebastián, la Biblioteca Antonio Machado, la Casa Colón y el Ayuntamiento de Huelva.

El resto de actuaciones se ha centrado una vez más en la vía pública, para repaso de solería y bordillos en acerados y plazas; construcción de rebajes para la eliminación de barreras arquitectónicas; colocación y reposición de pilonas; reparación e instalación de barandillas; anclaje de maceteros; o arreglos de fontanería y cerrajería. Además, en este apartado, también se contabilizan las labores de parcheo de asfalto, que en este mes, han supuesto un montante de 7.286 euros, para solucionar problemas de socavones y baches en más de 50 calles de la ciudad. Asimismo, se incluye aquí la actuación realizada en el recinto ferial para habilitar un apeadero para taxis en Colombinas, con el objetivo de favorecer el uso del transporte público durante las Fiestas, que ha supuesto una inversión de 6.300 euros.

Por su cuantía económica, además de las mencionadas, destaca la construcción de una rampa para garantizar el acceso de vehículos de emergencias en la Glorieta de los Marineros, con un presupuesto de 4.893 euros. También han destacado otras actuaciones como la construcción de muros para reforzar la seguridad en las traseras de la calle Gonzalo de Berceo; o el tapiado y cerramiento de unas viviendas abandonadas en la



avenida Manuel Siurot, a petición de los vecinos de la asociación de Vecinos Mirador del Conquero, para evitar su ocupación ilegal. Por otro lado, se han repasado los Acerados de la avenida Cristóbal Colón, con el objetivo de adecuar el acceso a la Plaza de Toros, evitando accidentes ante la afluencia de público durante las Colombinas y con la misma intención en la carretera de acceso al Hospital Juan Ramón Jiménez.

En cuanto a reparaciones de Acerados y actuaciones de accesibilidad en espacios públicos, durante el mes de julio se han acometido obras en más de 30 calles de la ciudad, además de en las plazas Don Miguel, Del Campillo, Castaño del Robledo, La Serrana, Del Ciruelo, Del Velódromo, De la Malagueña, De la Granaína y De los Bohemios, además de en el Pasaje El Greco y el Parque Francisco Rocataliata.

Huelva, xx de agosto de 2016